



03.08.2010 - 11:53 Uhr

Aide d'urgence de la Croix-Rouge suisse pour les victimes des inondations au Pakistan

Bern (ots) -

Dans le nord-ouest du Pakistan, des dizaines de milliers de personnes ont pris la fuite pour échapper aux crues. La Croix-Rouge suisse (CRS) débloque 100 000 CHF pour la distribution de biens de secours.

La CRS fournit des biens de secours à 550 familles ayant tout perdu. Distribués par des volontaires du Croissant-Rouge local, les colis familiaux contiennent des articles d'hygiène, des ustensiles de cuisine, des couvertures, une moustiquaire et des fournitures scolaires. Des centaines de volontaires du Croissant-Rouge pakistanais sont en première ligne pour évacuer les personnes piégées par les flots et distribuer colis alimentaires, couvertures et tentes aux sans-abri. La Fédération internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge coordonne l'aide sur place.

La CRS est reconnaissante de tout don en faveur des populations sinistrées, à verser sur son compte postal 30-4200-3, mention « Pakistan ».

Contact:

Communication Coopération internationale CRS:
Karl Schuler 031 387 73 11 / 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100607917> abgerufen werden.